

# Unsere Herzen werden eins sein

## da sie in Harmonie füreinander schlagen

Von -Genesis-

### Prolog: Frieden oder Wahrheit

Man konnte noch so sehr versuchen etwas anderes zu behaupten.  
Doch Radiant Garden war wohl die schönste und friedlichste Stadt in dieser Welt.  
Weite offene Felder und Wiesen übersät von Blumen, große ausgedehnte, üppig wachsende Wälder, in denen die unterschiedlichsten Arten von Tieren friedlich hausten.  
Das alles ist es was einem ins Gedächtnis gerufen wird wenn man den Namen Radiant Garden hört.

Eine Stadt, frei von Gewalt, Hass, Mord und belebt von Frieden, Liebe und Zusammenhalt der Menschen.  
Man könnte lange suchen, doch einen Ort wie diesen würde man wohl nirgends sonst in dieser Welt finden.

Die Menschen sind glücklich und voller Hoffnung, in ihrer kleinen Welt in welcher ewiger Frühling und Sommer herrscht.  
Fremd sind ihnen die Grauen, die in anderen Teilen der Welt alltäglich sind.

Fast noch berühmter als die Stadt und die Schönheit der Natur, die sie umgibt, ist wohl das Institut Radiant Gardens.  
Ein Gebäude, so unnachahmbar in seiner Bauart und Geschichte wie kein anderes.  
Und Hervorbringer berühmter Gelehrter und Wissenschaftler.  
Alle lebten sie hier, studierten, erlangten all ihr Wissen, in diesen alten Mauern die schon soviel erlebt jedoch alles ihrer Pracht behalten haben.

Und der erste Name an den man denkt wenn man von diesem Ort der Gelehrten hört, ist der Ansems des Weisen.  
Ein Mann berühmt wie kaum ein anderer, weit hinaus über die Grenzen Radiant Garden's.

Die Menschen achten seine Weisheit und lieben seine Güte, mit welcher er die Stadt und auch dessen Institut regiert.  
Und Ansem liebt alle Menschen seiner Stadt und ist stolz auf den Frieden der hier herrscht.

Doch jede Blüte welkt einmal.

Nicht immer ist der Friede selbstverständlich, manchmal droht er zu zerbrechen.  
Und dann entbrennt schon bald ein kleiner Kampf, um die Entscheidung die Ende oder Fortbeginn des Friedens entscheidet.

Wer weise ist der ist auch listig.  
Listig genug, um Geschehen zu verstecken und zu verändern.

Friede lässt uns alles glauben.  
Lässt uns unvorsichtig und leichtgläubig werden.

So das es ein leichtes ist, Geheimnisse zwischen alten Mauern zu verbergen.

Jedoch ist nicht alles immer so einfach wie es scheint.  
Denn manchmal gibt es Dinge, die nicht so leicht verdrängbar sind.  
Die sich wehren und nach Wahrheit schreien.